



Resolution vom 1. September 2023

Die heute anwesenden Vertreterinnen und Vertreter der 24 Kantonalen Ärztgesellschaften der Schweiz und ihrer drei Dachverbände - Verband Deutschschweizer Ärztgesellschaften (VEDAG), Société médicale de la Suisse romande (SMSR) und Ordine dei Medici Cantone Ticino (OMCT) - sind sich ihrer gemeinsamen Verantwortung angesichts der Herausforderungen, denen unser Gesundheitssystem gegenübersteht, bewusst. Die Unterzeichnenden erklären im Interesse der Medizin und der Patienten das Folgende:

- Sich gegenseitig zu beraten, zu unterstützen und die Kompetenzen zu bündeln, und untereinander und innerhalb der FMH zu kooperieren
- Gemeinsam das Fachwissen und die Vorschläge der Ärzteschaft bei kantonalen und den eidgenössischen Instanzen geltend zu machen, in enger Verbindung mit der FMH
- Einzufordern, dass politische und administrative Entscheidungen auf transparenten und qualitativ hochwertigen Daten basieren und dass die Auswirkungen dieser Entscheidungen systematisch evaluiert werden
- Dezidiert gegen die Verschwendung von Ressourcen und die Entwicklung der Bürokratie zugunsten einer grösseren Verantwortung der Patienten und der Angehörigen der Gesundheitsberufe vorzugehen
- Sich aktiv an der Gewährleistung des Zugangs und der Qualität der Patientenversorgung sowie an der Förderung des medizinischen Nachwuchses zu beteiligen und Massnahmen zu bekämpfen, die diese beeinträchtigen.

Glion, 1.9.2023

Unterzeichnende:

Four handwritten signatures in blue ink are displayed. The first two are on the top line, and the last two are on the bottom line. The signatures are stylized and difficult to read, but they appear to be the names of the representatives mentioned in the text.